

## Cuba: Liberado el pelotero Raichel Iglesias

Escrito por Indicado en la materia  
Martes, 01 de Octubre de 2013 08:31 -

---



El lanzador Raichel Iglesias, [detenido en Isla de la Juventud](#) por un "intento de salida ilegal del país", ha sido puesto en libertad.

"Fue liberado en la tarde-noche del sábado. Ahora está en la finca de su madre", indicó a DIARIO DE CUBA el periodista independiente Lázaro Ricardo Pérez.

El pitcher pinero intentó escapar el sábado 21, por la zona de Punta de Piedra, pero la operación fracasó. Estuvo escondido en el monte hasta el jueves, cuando se vio obligado a salir por falta de agua y comida.

## **Cuba: Liberado el pelotero Raicel Iglesias**

Escrito por Indicado en la materia  
Martes, 01 de Octubre de 2013 08:31 -

---

"Lo vi bastante decaído. Él aún no sabe si lo van a procesar", añadió Pérez.

De acuerdo con el periodista, en Isla de la Juventud "la gente se lamenta" de que no haya podido abandonar el país y teme que ahora "no le permitan jugar más".

La noticia de su supuesta huida se divulgó el martes, cuando Iglesias aún estaba escondido en el monte, lo que facilitó su detención, explicó Pérez el sábado.

Tomado del DIARIO DE CUBA